

AGRADECIMIENTO Y FELICITACION A LOS ORGANIZADORES DE LA XV REMSAA

La XV Reunión de Ministros de Salud del Área Andina.

CONSIDERANDO

Que en la ciudad de Sucre, Capital Constitucional de la República de Bolivia, se llevó a efecto del 20 al 22 de abril de 1991, con todo éxito, la XV Reunión de Ministros de Salud del Área Andina

RESUELVE

1. Expresar al Ministerio de Previsión Social y Salud Pública de Bolivia, a la Unidad Sanitaria de Chuquisaca y a la Universidad Andina, el agradecimiento y felicitación más sinceros por la magnífica organización técnica y administrativa de la XV REMSAA, cuyas deliberaciones han constituido un aporte significativo para la marcha del Convenio y al pueblo de Sucre en especial, cuya historia constituye la historia de los esfuerzos libertarios de nuestros países y por tanto, el relato presente de sus esfuerzos para lograr niveles de bienestar y prosperidad para nuestros países.